

Reduce Pemex producción de crudo (Reforma 23/01/12)

Reduce Pemex producción de crudo (Reforma 23/01/12) La paraestatal anunció hace unos días que este año invertirá 20 mil millones de dólares en exploración y producción Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (23 enero 2012).- Petróleos Mexicanos (Pemex) produjo 2 millones 550 mil barriles diarios de crudo en 2011, cantidad menor a los 2 millones 576 mil barriles diarios reportados para 2010. No obstante, indicó la paraestatal, se modificó la tendencia de caída observada entre 2007 y 2009, cuando se registró una baja total acumulada de 475 mil barriles diarios. "Este comportamiento fue posible fundamentalmente por el incremento de la producción en los proyectos sustantivos Ku-Maloob-Zaap, Crudo Ligero Marino e Ixtal-Manik, que compensaron parcialmente la caída en Cantarell", mencionó en un comunicado. Pemex destacó asimismo el desarrollo alcanzado en el proyecto Delta del Grijalva durante los últimos años, al pasar de una producción de 59 mil barriles diarios en 2003 a 155 mil barriles al día en 2011, volumen que representó un incremento de 164 por ciento. Otros proyectos que registraron un incremento importante en los últimos años fueron Ogarrio-Magallanes, que del 2006 a la fecha logró elevar 118 por ciento su producción, y Chicontepec, que desde 2003 aumentó 272 por ciento, alcanzando al cierre del año pasado una producción de 65 mil barriles diarios. La empresa señaló que estos proyectos aportaron en conjunto un promedio de producción de petróleo crudo de un millón 410 mil barriles diarios durante 2011, lo que significó un aumento de un millón 8 mil barriles al día con respecto a hace ocho años. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 23 enero 2012